



www.mg.co.id

## Giroud Yakin Bisa Main Lawan Inter

MILAN (IM) - Olivier Giroud mengalami cedera saat membela timnas Prancis. Meski demikian, ia tetap optimis cederanya tidak begitu parah dan bisa kembali fit saat berlaga di derby Milan.

Giroud jadi starter saat Prancis menghadapi Republik Irlandia di Kualifikasi Euro 2024 di Stadion Parc des Princes, Jumat (8/9) dinihari WIB lalu. Tapi, dia sudah diganti pada menit ke-26.

Striker AC Milan itu mengalami masalah pada pergelangan kaki kirinya. Dia kemudian terlihat mengompres kakinya yang cedera itu dengan es di bangku cadangan.

"Saya melakukan pergerakan yang aneh di pergelangan kaki yang sama seperti saat dapat cedera ringan karena Kim (Min Jae) di Liga Champions melawan Napoli. Saat ini saya ada kelemahan, yang bisa dikelola, tidak terasa sakit selama beberapa pekan," ujar Giroud kepada La Gazzetta dello Sport.

Giroud mengaku cederanya

bakal segera teratasi untuk kembali menghadapi laga selanjutnya. "Saya mau lanjut, tapi pergelangan kaki saya bilang agar berhenti. Tapi sekarang saya sudah lebih baik, saya tidak terlalu khawatir. Saya menjalani tes. Tapi tidak terlalu parah. Saya ingin sekali karena saya mau bermain, tapi lebih baik berhenti," tandasnya.

Cederanya Giroud memang menjadi kabar buruk buat Milan. Sebab, Rossoneri akan menghadapi Inter Milan dalam lanjutan Liga Italia usai jeda internasional pada 16 September.

Sejauh ini Giroud selalu jadi starter dalam tiga laga yang sudah dimainkan Milan di Liga Italia dan mencetak empat gol. Terkait derby Milan, pemain 36 tahun itu yakin bisa main.

"Ya, saya kira saya bisa ikut," tandas Giroud.

vdp

OLIVIER GIROUD  
Pemain AC Milan

## Trossard Bicara Posisinya di Arsenal

LONDON (IM) - Performa Leandro Trossard belum terlihat bersama Arsenal. Pasalnya ia lebih banyak dibangku cadangan pada awal musim ini. Namun, winger asal Belgia itu merasa situasi itu tidak membuatnya khawatir.

Trossard langsung tampil bersinar setelah digaget The Gunners dari Brighton pada Januari lalu. Di setengah musim pertama, Trossard dimainkan 20 kali dengan sumbangan satu gol plus 10 assist di Liga Inggris. Kontribusi Trossard ikut membantu Arsenal finis runner-up, posisi terbaik klub sejak 2004.

Hanya saja, Trossard baru merumpit sepanjang 77 menit dalam tiga dari lima pertandingan pertama Arsenal. Pesepebola berusia 28 tahun itu baru sekali menjadi starter dari hanya dua penampilan di liga, bahkan tidak dimainkan sama sekali saat mengalahkan Manchester United 3-1 pada pekan akhir.

Tak ayal situasi Trossard merasakan pelatih Belgia Domenico Tedesco. Trossard akan menjadi salah satu andalan Red Devils jika lolos

ke putaran final Piala Eropa tahun depan.

Arsenal akan bersaing di empat kompetisi pada musim ini. Trossard yakin nanti akan memperoleh kesempatan lebih banyak. "Saya tidak tahu bagaimana perasaan pelatih timnas tentang hal itu. Saya masih yakin bahwa saya akan memainkan pertandingan yang cukup. Saya akan siap untuk Piala Eropa," kata Trossard dikutip Metro.

Ia juga mengaku persaingan di Arsenal dalam merebut posisi tidaklah mudah. "Ada banyak pemain muda yang datang yang ingin unjuk diri. Itu kan bagus juga. Ada banyak pemain bagus seperti Bakayoko dan Doku. Namun, saya melihat hal seperti itu ada di setiap pekan di Arsenal, bukan hal yang baru," tandasnya.

vdp

LEANDRO TROSSARD  
Pemain Arsenal

## Masalah Internal MU Perlu Penanganan Serius

Legenda MU Rio Ferdinand percaya Erik Ten Hag bisa menyelesaikan masalah ini secara tegas, sebagaimana dalam kasus Marcus Rashford dan Cristiano Ronaldo dulu.

MANCHESTER (IM)

- Masalah internal Manchester United (MU) mengemuka di tengah upaya untuk bangkit dan menjadi penantang gelar musim ini. Yang lagi hangat-hangatnya adalah isu ketegangan antara manajer Erik ten Hag dan Jadon Sancho. Belum lagi kasus yang menimpa Antony.

Ketegangan itu dipicu kritik terbuka yang dilontarkan manajer Ten Hag terhadap Sancho. Sancho yang tak masuk skuad kala melawan Arsenal akhir pekan lalu, disebut tampil kurang bagus di tempat latihan.

Sancho yang tak terima membalas pernyataan itu lewat media sosial. Winger 23 tahun tersebut membantah klaim Ten Hag dan menegaskan sudah selalu bersikap baik di latihan, serta merasa cuma dikambinghitamkan.

Situasi ini niscaya memberikan gangguan lebih besar buat MU, setelah isu akuisisi

yang berlarut-larut dan kasus kekerasan oleh Antony. Tapi legenda MU Rio Ferdinand percaya Ten Hag bisa menyelesaikan masalah ini secara tegas, sebagaimana dalam kasus Marcus Rashford dan Cristiano Ronaldo dulu.

"Mereka perlu memutuskannya dan menggelar pembicaraan yang terbuka dan jujur, dan melewati ini. Saya rasa Ten Hag ingin Sancho bisa unjuk gigi untuk Manchester United. Dia akan berharap ada reaksi dari pernyataan itu, begitu juga saya. Ten Hag sudah selalu tegas dalam membuat keputusan. Lihat saja skenario berbeda yang dia hadapi seperti saat Marcus Rashford terlambat ke rapat tim. Dia mengungkapkan reaksi, menjadikannya pemain pengganti, dan mendapatkan reaksi. Situasi Cristiano Ronaldo, dia menangannya, dan membawa tim ke posisi yang

dia inginkan," ungkap Ferdinand dilansir Metro.

Legenda lainnya, Ryan Giggs juga memberikan solusi. Giggs tidak mau kedua pihak jadi masalah di Manchester United, yang mana musim baru saja dimulai.

"Mereka berdua harusnya tampil di depan umum dan menjelaskan semuanya. Dari luar, kita semua tidak tahu apa yang sesungguhnya terjadi, mungkin Ten Hag sudah mencoba berbagai cara untuk memoles Sancho. Ketika Sancho pertama kali datang ke MU, saya jadi penggemarnya. Saya berharap dia bisa berkembang tapi nyatanya sampai saat ini dia belum melakukannya," kata Giggs dilansir dari The Sun.

Giggs yakin, Ten Hag sudah melakukan berbagai cara agar Sancho bisa tampil perkas. Namun hasilnya berkata lain, Sancho tampak belum terlihat memetakan di lini serang. "Dengan tampil di depan publik, maka Sancho mungkin akan berpikir untuk bisa tampil lebih baik lagi," tutupnya.

Perdebatan terbuka di antara Ten Hag dengan Sancho memang menciptakan

pro dan kontra. Rumor lain yang muncul adalah pemain Manchester United sudah muak dengan sikap pemain internasional Inggris itu.

Bek tengah MU Victor Lindelof mengaskan cekcok Ten Hag dengan Sancho tidak memengaruhi keutuhan skuad MU. Saat ini MU hanya fokus untuk memperbaiki hasil di atas lapangan.

"Saya rasa, di sebuah klub seperti United selalu saja ada yang ditulis dan akan selalu ada yang ditulis di media. Terlepas dari apa yang terjadi, media mencoba membuat kabarnya sebesar mungkin dan menjadi berita utama. Namun, menurut kami, situasinya kalem. Tentu saja kami sudah memainkan empat pertandingan dan mendapatkan dua hasil yang sedikit lebih buruk tapi selain itu kami tidak memikirkannya," kata Lindelof dikutip Sport Bladet.

Ia menambahkan timnya masih kompak dan aman-aman saja. "Kami adalah sebuah skuad yang kompak dengan atmosfer yang nyaman. Begitu saja ketika anda bermain di level tinggi. Selalu ada orang-orang yang suka

menulis tentang kami dan hal-hal semacam itu. Namun, bagiku sejauh ini ruang ganti masih tenang," tutur Lindelof.

Selain masalah Ten Hag dengan Sancho, lalu menyusul kasus baru yang menghimpit Antony. Mantan pacar Antony, Gabriela Cavallin, belum lama ini mengaku mendapat kekerasan dari pemain 23 tahun itu sebanyak empat kali. Dua perempuan lain, Rayssa de Freitas dan Ingrid Lana, kemudian juga muncul dengan tuduhan serupa.

Atas kasus ini, Antony dicoret dari Timnas Brasil. Hal ini tentu saja makin memberatkan Antony yang sudah sejak beberapa bulan terakhir diganggu kasus dengan Cavallin.

Oleh karenanya, Antony pun meminta dispensasi kepada klub dan juga Ten Hag. Antony ingin libur sampai waktu yang tidak ditentukan demi menuntaskan kasusnya tersebut. Ten Hag dan CEO MU Richard Arnold pun memberi lampu hijau untuk itu.

Sudah pasti Ten Hag dan seluruh skuad MU dituntut mengatasi masalah ini demi prestasi tim. vdt

## Garuda Muda Waspada di Turkmenistan

SOLO (IM) - Timnas Indonesia U-23 akan menghadapi Turkmenistan dalam lanjutan Kualifikasi Piala Asia U-23 2024, yang berlangsung di Stadion Manahan, Solo, Selasa (12/9) pukul 19.00 WIB.

Garuda Muda tidak boleh lengah dan tetap waspada di Turkmenistan. Pasalnya laga nanti akan menjadi penentuan buat kedua tim untuk meraih tiket ke Piala Asia U-23. Baik Indonesia maupun Turkmenistan sama-sama mengoleksi tiga poin berkat kemenangan atas China Taipei. Turkmenistan yang main lebih dulu berhasil menang 4-0, sementara Timnas U-23 menang 9-0.

Kondisi itu membuat Timnas Indonesia U-23 lebih diuntungkan karena hanya butuh hasil imbang melawan Turkmenistan. Sebaliknya Turkmenistan harus menang atas Timnas U-23 untuk memastikan lolos.

Maka, Timnas Indonesia U-23 diminta fokus dan tidak meremehkan tim lawan.

"Para pemain sudah memiliki selisih gol bagus dari pada Turkmenistan. Peluang kami besar, tapi bukan berarti kami lengah," kata Manajer Timnas Indonesia Endri Erawan kepada wartawan.

Turkmenistan diprediksi bakal tampil ngotot untuk menang. Untuk itu Marselino Ferdinan menilai laga kedua tim nanti bakal berlangsung menarik. "Akan menjadi laga menarik dan seru. Kami akan fokus ke tim sendiri. Kami harus berjuang seperti kemarin (laga

melawan China Taipei) dan lebih, kalau bisa. Kami akan berjuang maksimal di pertandingan melawan Turkmenistan," ujar Marselino.

Pelatih Shin Tae-yong juga meminta skuadnya untuk fokus. Jangan sampai keunggulan mencetak gol membuat Ramadhan Sananta dan kolega terlena. "Kami sudah menang besar dan itu layak dipuji serta diberikan tepuk tangan. Tapi kami harus fokus menyiapkan pertandingan selanjutnya," tandas Shin Tae-yong. vdt



MARSELINO FERDINAN  
Pemain Timnas Indonesia

## Juve Siap Naikkan Gaji Vlahovic

TURIN (IM) - Juventus ingin memperpanjang kontrak kepada Dusan Vlahovic. Padahal, di musim panas lalu striker Serbia itu sempat diberitakan segera hengkang dari Turin.

Dilaporkan La Gazzetta dello Sport, Juventus menawarkan tambahan durasi satu tahun dalam kontrak Vlahovic, sehingga ia akan terikat hingga Juni 2027. Ia juga bakal menerima kenaikan gaji.

Saat ini, Vlahovic dibayar 7 juta Euro per musim, dan Juventus berani menaikkan hingga 10 juta Euro, dan berpotensi menjadi 12,5 juta Euro di tahun terakhir kontraknya.

Meski mendapat kenaikan gaji, namun biaya amortisasi Vlahovic bisa ditekan jika kontraknya diperpanjang. Hal ini akan membantu Juventus mengatur keuangan di tengah kondisi finansial yang belum stabil usai pandemi Covid-19.

Perwakilan Vlahovic disebut tidak menolak tawaran tersebut dan berpeluang bertemu dengan manajemen Juventus pada Oktober untuk bernegosiasi lebih lanjut. Striker Serbia itu kini tampak bahagia di Turin.

Musim ini, Vlahovic sudah mengemas dua gol dan satu asis dari tiga penampilan di Serie A. Ia juga selalu menjadi starter dan berduet dengan Federico Chiesa di lini depan.

Juventus sempat ingin melepas Vlahovic secara permanen agar bisa merekrut Romelu Lukaku, yang dinilai lebih cocok untuk memenuhi target jangka pendek Bianconeri. Hanya saja, hingga jendela transfer ditutup, kesepakatan itu tak kunjung terealisasi. vdt

DUSAN VLAHOVIC  
Pemain Juventus

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com